

Con masiva participación

Culminan los “Diálogos para la salmonicultura del futuro”

Elaborar las bases de la actividad para las próximas décadas, incluyendo las miradas de todos quienes forman parte de la salmonicultura. Ese fue el objetivo que se planteó SalmonChile al planificar su proyecto “Diálogos para la salmonicultura de futuro” que, a partir de junio pasado, convocó a personas de 37 comunas del sur austral del país para escuchar y conocer cuáles son las oportuni-

dades, desafíos y brechas en las que hay que trabajar para potenciar al sector productivo.

El último de estos encuentros se realizó en la ciudad de Puerto Montt, hasta donde llegaron más de 200 personas provenientes de toda la región de Los Lagos, entre las que se contaron autoridades regionales, además de líderes de empresas productoras y proveedoras, representantes de trabajadores, de comunidades indígenas, estudiantes, y de la comunidad en general. En conjunto, abordaron temas sobre sustentabilidad, desarrollo económico y bienestar social, convivencia en mar y territorios, entre otros. De esta manera, en los últimos cuatro meses más de 800 personas fueron parte de esta iniciativa en las regiones de Biobío, La Araucanía, Los Ríos, Magallanes, Aysén y Los Lagos.

El director de Comunidades de SalmonChile, Felipe Díaz, destacó que “estamos haciendo estos diálogos para pensar en nuestro sector pro-



La iniciativa busca elaborar una propuesta que proyecte al sector productivo hacia 2050.

ductivo hacia 2050. Pero no solamente como salmoneros, sino incluyendo la visión de las autoridades, comunidades indígenas, vecinos, provee-

dores, empresas y trabajadores. Creemos que es fundamental tener opiniones que sean diversas y visiones que apunten a mejorar aún más nuestro trabajo, por lo que estamos orgullosos de lo que se generó a lo largo del sur austral a raíz de esta iniciativa. Es inédito que una industria convoque a definir sus líneas de acción, en conjunto con quienes se vincula en los territorios, poniendo de base el trabajo colaborativo pensando en aportar al desarrollo del sur austral del país”.

Cabe destacar que dentro de las más de 160 mesas de trabajo y 45 horas de conversación que se realizaron en los “Diálogos para la salmonicultura del futuro”, se contó con la participación de autoridades gubernamentales, regionales y locales, los cuales fueron parte de estas conversaciones y expusieron los puntos que creen que son claves para el sector productivo, y recogieron las propuestas que la sociedad y las empresas señalaron para avanzar en un trabajo colaborativo.